

# *Le président cubain félicite un jeune influenceur argentin*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 10 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a félicité jeudi le jeune tiktoker argentin Bruno Lonatti, à l'occasion de son anniversaire.

"Félicitations pour ton anniversaire", a déclaré le chef de l'État cubain sur son profil Ex, et a envoyé une accolade à Lonatti, membre de la Fédération de la jeunesse communiste d'Argentine et défenseur de Cuba à travers les plateformes numériques.

Sur ce réseau social, le dignitaire a partagé un message d'Abel Prieto, président de la Casa de las Américas, qui a adressé ses félicitations à l'Argentin.

Bruno en Rojo (@brunoenrojo), comme Lonatti se nomme sur Tik Tok, est connu pour ses tentatives de positionnement de contenus anticapitalistes, contre-hégémoniques, écologistes, communistes et internationalistes.

L'une de ses interviews les plus connues est celle qu'il a réalisée avec le président Díaz-Canel en janvier de cette année au sujet des déclarations du chef du commandement sud des États-Unis sur l'Amérique latine (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330993-le-president-cubain-felicite-un-jeune-influenceur-argentin>



**Radio Habana Cuba**